
住み慣れた地域での生活を考えるワークショップ アンケート集計結果 
 

１．実 施 日  令和４年 10 月 29 日（土） 

２．対 象 地 区  豊崎地区 

３．配 布 数  13 枚 ※当日の参加者数（学生 1 人、地域関係者 12 人） 

４．回 収 数   9 枚 ※回収率 69.2％ （学生 1 人、地域関係者 8 人） 

 

問１．【地域関係者】 あなたは、どちらの地区にお住まいですか。 

地区 豊崎 その他 

人数 7 人 1 人 

 

問２．【地域関係者】 あなたは、何歳ですか。 

年代 40 代 50 代 60 代 70 代 

人数 1 人  4 人 3 人 

 

問３．【地域関係者】 あなたの性別を教えてください。 

性別 男性 女性 

人数 3 人 5 人 

 

問４．【地域関係者】 あなたが地域で行っている活動のうち最も長い活動を教えてください。 

活動内容 1 年未満 1～3 年 4～5 年 6～9 年 10～19 年 20 年以上 

民生委員   1 人  1 人 1 人 

町内会    1 人   

婦人消防     1 人  

交通安全協会    1 人   

老人クラブ     1 人  

 ※兼務や無記入あったため、実人数と一致しない。 

 

問５．ワークショップに参加した感想を教えてください。 

（１）【地域関係者】                     

     

（２）【学生】                     

 

 

 

 

 

参加してよかった 7 人 

何ともいえない  

参加する必要はなかった  

無回答 1 人 

参加してよかった 1 人 

何ともいえない  

参加する必要はなかった  

無回答  

資料 1―2 



（３）自由記述 

地
域
関
係
者 

〇一人で考えるより、たくさんの意見があり楽しかった。 

〇皆さんのいろいろな意見を聞くことができた。 

〇自分のことでもあるので、自分のためになった。 

〇豊崎地区で行っている活動を知ることができた。 

○一人暮らしの高齢者の除草、除雪活動を町内会、消防団、民生委員で相談のうえ、解決

する。 

学
生 

○豊崎地区の見守りの状況や課題について知ることができ、とても良い勉強となったため。 

 

問６．ワークショップは今後も継続すべきだと思いますか。 

（1）【地域関係者】 

継続すべき 7 人 

何ともいえない  

継続する必要はない  

無回答 1 人 

 

（2）【学生】 

継続すべき 1 人 

何ともいえない  

継続する必要はない  

無回答  

 

（3）自由記述 

地
域
関
係
者 

○学生や若い人たちの考え方など、参考にできた交流の場であり良かった。 

〇一人でも多くの方との意見交換が必要だと思う。 

〇地域の活性化となる。 

〇知っておくことがたくさんある。 

〇顔を合わせることで地区が抱える課題などを深めることができるから。 

学
生 

〇課題について知ることができる場であり、学生も良い勉強になったため。 

 

問７．ワークショップの改善点があれば教えてください。 

地
域
関
係
者 

〇継続することに意義があると思う。 

〇民生委員の方ももう少し参加して欲しい。 

〇今後、参加者が増えると色々な意見が出ると思う。 

学
生 

○地域についての説明がもう少し欲しい。 

 



問８．学生が参加したことについて思ったことを教えてください。  

地
域
関
係
者 

○若い人が参加することは良いことだと思います。 

〇皆さんから出た意見のまとめ方が大変良かった。 

〇活発に参加し、活動をしてくれた。 

〇こういう話し合いに来てくれる方々は優しい気持ちを持っている人たちだと思います。若い人た

ちに期待します。 

〇学生の視点で意見を聞けたので良かったと思います。 

 

問９．地域の方と接して思ったことを教えてください。  

学
生 

○地域の現状について直接話を聞くことができる貴重な体験となった。 

 

問 10．ワークショップに参加した地域の方々は様々な活動をしています。 もし、地域の方から

「協力してほしい」と言われたら、どう思いますか。【学生】 

協力したい 1 人 

協力する方向で考えたい  

協力は難しい  

何ともいえない  

 

自由記述 

○特になし。 

 

問 11．その他、ご意見・ご感想がありましたら、お聞かせください。 

地
域
関
係
者 

○特になし。 

 


